

Selon un rapport publié le 3 septembre dernier et relayé chez nos confrères d'investiraucameroun.com, on dénombre Plus de 14 200 PME créées au Cameroun en 2019.

le ministère camerounais des PME, de l'Économie sociale et de l'Artisanat l'a annoncé et affiche clairement sa satisfaction. Puisqu'en réalité, selon Achille Bassilekin III, il est en hausse de plus de 800 unités, par rapport aux 13 423 nouvelles PME enregistrées dans le pays en 2018. Des chiffres qui démontre à suffisance la place des petites et moyennes entreprises dans le tissu économique du Cameroun et qui pèse d'un poids certain.